

3 juillet - La Ronde des Fédiès



Bienvenue en République Autonome des Fédiès qui accueillera demain sa Ronde des Fédiès, un rassemblement devenu mythique pour nos moto'bylettes avec le concours de Michel TOULOUSE en charge des itinéraires et du tracé des deux boucles de 40 et 90 km.

Mais, votre secrétaire presse le temps car cette attrayante manifestation ne pouvait attendre quelques lignes dans le compte rendu de la réunion du mois d'août...

Donc inutile de revenir sur sa préparation, un peu stressante du fait que nous ne savions pas la veille à 23h comment assurer le rapatriement des bécanes fatiguées, merci Louis-Pierre COURBATIEU qui a eu la gentillesse de nous prêter un fourgon, ni précisément combien de participants nous rejoindraient faute d'inscriptions fermes, soleil ou pas soleil...

Mais l'optimisme a pris le dessus et les violentes averses de cette fin de matinée se sont peu à peu estompées pour laisser place à une magnifique après-midi ensoleillée.

Vive animation devant la ligne de départ où fourgons et remorques libéraient mobylettes et motos de participants venus en nombre des clubs de Villemur-sur-Tarn, Monclar-de-Quercy et du Lauragais. D'autres, comme Sylvie avait choisi de venir avec sa Honda 500 SX depuis Narbonne pour profiter de la balade.

Après une séance d'essais dans les fumées et les pétarades des plus récalcitrantes, ce sont une soixantaine de machines qui ont pris la route pour le parcours commun qui devait les conduire à la base de loisirs de Vère Grésigne pour y savourer une courte pause autour de quelques rafraîchissements agréablement proposés par les Transports Frigorifiques Gisèle DIAS.



Malheureusement tous n'ont pu apprécier ce moment, trop afférés à en découdre avec l'esprit de contradiction de leur bécane. Mais tout était prévu pour retrouver le chemin du Saint-Sauveur avec la sérénité d'un retour à la base en décapotable Peugeot conduite par le Président Simca, en personne...

Vu l'ambiance, la soirée s'annonçait elle aussi des plus réussies, les braises de Claude en témoignaient déjà quand près d'une quarantaine de convives s'en est approchée pour trinquer à la santé de tous et de l'AVAG qui reprenait ses couleurs d'amitié et de convivialité après les moments difficiles de ces derniers mois.

Le repas fut parfait avec l'organisation d'un service 5 étoiles qui mérite tous les remerciements et une fin de soirée tardive où les premiers tirs d'un feu d'artifice orageux n'encourageaient pas à poursuivre davantage cette splendide journée.